

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 26. September 2012

Sedanplatz

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Pflanzfläche des Sedanplatzes wieder mit Blumen bestückt wird und die Pflege des Platzes wieder seiner städtebaulichen Bedeutung gerecht wird.

Begründung:

Der Zustand des Sedanplatzes lässt sehr zu wünschen übrig, so wie auch viele andere Stellen im Westend.

Beschluss Nr. 0110

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher